

PLAN BENÖTIGT 10 MILLIONEN FÜR NOTHILFE IN NEPAL



**PLAN WAR SEIT LANGEM
AUF SOLCH EINE
KATASTROPHE
VORBEREITET UND HATTE
LÄGER EINGERICHTET.
DAMIT KANN PLAN HELFEN
UND ERREICHT SCHNELL
KINDER UND IHRE FAMILIEN.**

Acht Nothilfeteams von Plan International sind derzeit im nepalesischen Erdbebengebiet im Einsatz. Mit mehreren Lastwagen konnte 7000 Familien mit lebenswichtigen Gütern versorgt werden.

Neben dieser Soforthilfe kümmern sich Spezialisten um den Schutz der Mädchen und Jungen. Das wichtigste ist, in dieser traumatisierten Situation für ihre gesundheitliche und seelische Betreuung zu sorgen.